

南ヶ丘小学校便り 第14号

校訓【心をみがき 体をきたえ 夢を大きく】

令和2年12月24日

文責：北里 敦

○思い出に残る修学旅行

新型コロナウイルス感染拡大の中、大変心配されましたが、8日、9日の2日間、冬晴れのもと、無事に修学旅行を実施することができました。6年生の皆さんは、南ヶ丘小の代表としての自覚を持って終始立派な態度で行動していました。学校で学習したことを実際に目で確かめ、耳で聞いて貴重な体験をすることができました。一生の思い出となる修学旅行であったと思います。

○1日目

最初に爆心地に一番近い国民学校であった山城小学校を見学し、平和公園にて平和集会を行いました。全員合唱、平和宣言の朗読。平和の願いが込められた感動的な平和集会でした。その後フィールドワークではそれぞれの班に分かれ、ボランティアガイドさんと一緒に平和公園、如己堂、山里小学校、浦上天主堂、爆心地後を見学しました。最後に原爆資料館を見学し、原爆の被害の様子を目のあたりにし、戦争の悲惨さを感じ取ることができました。平和の尊さを学び平和の大切さを実感した一日でした。

○2日目

ハウステンボスではオランダ風の町並みに触れ、いろいろなアトラクションを楽しみました。



○充実した後期前半が終わりました。よいお年をお迎えください。

今年も余すところわずかになり年の瀬が近づいて参りました。保護者の皆様におかれましては何かと慌ただしくお過ごしのことと存じます。令和2年は、コロナ禍で社会全体が大きく変化した1年であったと思います。学校においても、多くの学校行事が中止や内容の変更となりました。そのような中において保護者のご協力のおかげをもちまして大きな事故等もなく1年を締めくくることができました。感謝申し上げます。

冬休みは、年末年始があり歳末や新年独特の雰囲気を実感する機会となります。ぜひ子供たちにとって自己の成長を振り返り、新しい年への希望を持ってもらいたいと思います。後期後半の開始日（令和3年1月7日）は、全員元気で登校できますようにご家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。体調に十分に気をつけられて、よいお年をお迎えください。

24日の全校集会（放送）では以下の内容について話しました。

①自分の命をしっかり守りましょう。

新型コロナウイルス感染症が拡大しています。冬休みの間も、3密をさけるなど感染予防の取組を続けましょう。また交通事故にも十分に気をつけてください。

②家族の一員としての自覚を持ち、進んで仕事をしましょう。

生活のめあての一つとして、家の人と相談して家事の分担をしましょう。お手伝いも進んでしましょう。

○冬期休業中の学校閉庁について

12月29日（火）～1月3日（日）の期間、合志市全小中学校が閉庁となります。緊急にお子様等（コロナ感染に係る連絡も含めて）のことで何かございましたら

合志市教育委員会学校教育課 連絡先096-248-2366

にご連絡ください。

学校教育課から本校管理職等に連絡が入ります。